
 
 

 
 

                                                        
 

 
                  COMMISSION JEUNESSE 

 

PROCÈS-VERBAL  
Réunion tenue à Gatineau, LE SAMEDI 14  MARS 2009 À 9 H 
Maison du Citoyen, salle des comités 

 
PRÉSENCES : Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et coprésident de la commission  
 Monsieur Luc Angers, conseiller du district 11 
 Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1 

Monsieur Jocelyn Leblanc-Courchaine 
Monsieur Alexis Harvey 
Madame Libana Kassab 
Madame Sophie Reinhardt 

 Madame Christina-Eleni Papadopoulos 
Madame Maxine Godin-Gravel 

 Madame Carine Gosselin-Papadopoulos 
Monsieur Cédric Tessier  
Madame Cansu Koç 
Monsieur Samuel Langevin 
Monsieur Marc-Antoine Leblanc 

 
ABSENCES : Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse 

Monsieur Simon Desjardins 
Monsieur Frédéric Labelle  

 

 

1. MOT DE BIENVENUE 

 

 Carine Papadopoulos et Alain Riel souhaitent la bienvenue à tous. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 L’ordre du jour est adoptée tel quel. Proposée par Cédric Tessier et  appuyé par Samuel Langevin. 

  

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 FÉVRIER 2009 

 

Le procès verbal du 7 février est adopté tel quel. Proposé par Carine Papadopoulos et appuyée par Samuel 

Lagevin. 

 

4. PAROLE AU PUBLIC  

4.1 Présentation de Mario Harel, directeur du Service de police 

Monsieur Mario Harel explique aux membres de la commission pourquoi il voulait les rencontrer. Étant le 

nouveau directeur du Service de police, il est en pleine réflexion pour savoir comment organiser son 

service à court et à long terme. Il voit donc dans cette rencontre, une belle opportunité pour savoir 

comment les jeunes se sentent face au Service de police de leur ville et qu’elle est leur perception des 

policiers.  

Mario Harel remercie les membres de l’avoir reçu à la commission. Il prend bonne note des suggestions 

que les membres lui ont données. Il est ouvert à revenir discuter avec les membres de la  commission 

jeunesse. 

Jocelyn Leblanc-Courchaine demande aux membres s’ils seraient intéressés que le Service de police 

vienne faire une présentation lors du Lac-à l’épaule. Les membres sont tous d’accord. Jocelyn lancera 

donc l’invitation à Mario Harel. 

5. HUIS CLOS 

 Voir procès-verbal à cet effet. 

 

http://www.cjgatineau.ca/
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6. POINT D’INFORMATION 

6.1 Projet universitaire 

Malheureusement, le projet ne fonctionne pas. 

7. POINTS DE DISCUSSION 

 7.1 Lac-à-l’épaule 

  Jocelyn informe les membres que le Lac-à-l’épaule se tiendra à la Maison Éconiche à Cantley les 18 et 19 

avril prochain. Le samedi 18 avril, différents services de la ville et différents organismes viendront faire 

des présentations. Jocelyn a fait des démarches auprès de différents organismes et demande aux membres 

de l’aider à trouver d’autres organismes. Les membres s’entendent pour inviter : 

  Les normes du travail en Outaouais 

  CSSS  

  Inter-quartier (regroupement des maisons de quartier) 

  Maison de jeunes 

  Module culture et loisirs – Ville de Gatineau 

  Service de police – Ville de Gatineau 

  STO  

  Service de l’environnement – Ville de Gatineau 

 

  Le dimanche 19 avril, les membres de la CJ travailleront sur le plan d’action.  

7.2 Ateliers de cuisine avec les maisons de jeunes : vendredi 15 mai 

C’est le même atelier que la commission voulait tenir avant le concert-bénéfice. Un cuisinier de la Boîte à 

grains viendra donner l’atelier. Les membres sont intéressés à participer à cet atelier. 

8. SUIVIS 

 8.1 Bouffée d’air frais : Le show qui respire de nouveaux talents ! 

  Tout s’est bien déroulé malgré les problèmes de son. Le spectacle-bénéfice a permis d’amasser plus 

d’argent que prévu, soit 3 300 $ au lieu de 2 800 $. Tous s’entendent pour dire que cette expérience a été 

très enrichissante.  

8.2 Journée graffiti et fresque 

Le comité de la Journée graffiti rencontre, la semaine prochaine, le groupe qui a été choisi pour la fresque 

murale. 

 8.3 Projet télé 

  Aucun changement depuis la dernière rencontre. Diffusion à l’automne. 

 8.4 STO 

  Il y avait une rencontre la semaine dernière, mais Cansu n’a pu y participer. 

 8.5 Commission des sports, des loisirs et de la vie communautaire 

  Martine n’étant plus membre, Jocelyn demande qui serait intéressé. 

  Libana Kassab  propose sa candidature, appuyé par Cédric Tessier. 

 8.6 Commission environnement 

  Cédric Tessier informe les membres que la dernière commission a été annulée. Il mentionne le lancement 

de la Politique environnementale, des photos ont été prises pour faire une mosaïque géante qui sera 

exposée dans l’agora de la maison du Citoyen.   

 8.7 Étudiant Outaouais, 5
e
 article 25 mars à être publié le 15 avril 

  Sophie Reinhardt écrira l’article. Jocelyn lui enverra un sujet par courriel. 
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 8.8 Conseil communal de la jeunesse de Bambey et Nogent sur Marne 

  Carine explique qu’ils ont eu des communications par courriel avec le Conseil communal de la jeunesse 

de Bambey et Nogent sur Marne. Les membres qui sont intéressés à communiquer avec eux sont invités à 

le faire. 

9. Varia 

 Luc Angers informe les gens que le lancement de la mascotte à la Polyvalente Le Carrefour a eu lieu le 

vendredi 13 février. Très bonne participation, l’agora de la polyvalente était pleine.  

10. Prochaine rencontre 

 Lac-à-l’épaule les 18 et 19 avril 

11. Levée de l’assemblée. 

 La levée de l’assemblée est proposée par Maxine Godin-Gravel et appuyée par Libana Kassab. 

 
 
 
Rédaction du procès-verbal      Signature du président de la Commission 
 
 
 
 
 
____________________________________   ____________________________________ 
Julie Beauregard Alain Riel 
  Président de la Commission 


